

グループホーム あかね雲便り 令和2年 デイサービス 2月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・カラオケソフトを使用した高齢者向けのリハビリ体操に取り組んでいただいております。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

左『カキ』 バーザイキオ 旦那一利田ノナシハ

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

今年の冬は例年になく暖かいですが、巷では風邪やインフルエンザが少しづつ流行の兆候がみられるようです。また、お隣の中国では新型コロナウイルスが流行しており、国内でも感染者が出てきています。感染予防には、マスクの着用と、うがい手洗いが有効ですので、外出先から戻られた時には、しっかりと行ってくださいね！

1月は、新春恒例の「書初め」や「絵馬作り」、「モビール作り」などに楽しく取り組んでいただいております。また、昼食つきでは「ビーフシチュー定食」、おやつレクでは「パン作り」や「おしるこ作り」をスタッフと一緒に作り、美味しくいただきました！！



グレーフホームの 1月の様子

あかつき(2階)

皆様のご希望により、おやつにホットケーキ作りを行いました。生地作りから、ホットケーキに乗せるトッピングまでお手伝い頂きながら、レクを行いました。上手く焼けたり、少し焦げたり、ワイワイ言いながら完成しました。皆様、おいしそうに召し上がっておられました。



あけぼの(3階)

3階では、「鏡開き」といたしまして、ぜんざい作りレクを行いました。材料のかッティングから、ぜんざいをかき回して焦げ内容にするなど、作業を分担して、見事、ぜんざいが完成し、「美味しいわ」と皆様、たくさん召し上がっておられました。



1月1日～3日にかけて、ご希望者をお連れして、近所の二宮神社へ初詣に出かけました。おみくじで「大吉」を引かれた方は、喜ばれてお部屋に飾っておられました。今年も皆様が安心して毎日生活が送れますようにお願いして参りました。

